



Antrag

der Fraktionen von CDU, Bündnis 90/DIE GRÜNEN und FDP

Haltungskennzeichnung für Fleisch- und Milchprodukte einführen

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag bittet die Landesregierung, sich auf Bundes- und EU-Ebene für eine klare, obligatorische Kennzeichnung der Haltungssysteme bei Fleisch- und Milchprodukten einzusetzen. Diese soll Verbraucherinnen und Verbrauchern ermöglichen, die Art der Tierhaltung einfach zu erkennen und einzuordnen. Das Kennzeichnungssystem sollte vergleichbar der bereits EU-weit bestehenden Kennzeichnungspflicht von Eiern vierstufig sein.

Heiner Rickers
und Fraktion

Bernd Voß
und Fraktion

Oliver Kumbartzky
und Fraktion